

BVC y Ecopetrol sufren caídas al cierre de la semana por caso Petro

Analistas señalan que fue un error haber nombrado a Ricardo Roa como presidente de la estatal petrolera. Peso colombiano se revaluó en más del 2 %.



ECONOMÍA

12:33 AM



Por: Juan Sebastián Vargas

TEMAS TRATADOS:

- Acciones
- BVC
- Ecopetrol
- petróleo
- Índice MSCI Colcap



MÁS DE ECONOMÍA

Precio de la gasolina sube otros \$600 en agosto

Omar Andrés Camacho se posesiona como nuevo ministro de Minas y Energía

Precios del petróleo cierran la semana al alza y se ubican arriba de USD80

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Colombia · 12:00 AM
El historiador Inglés que recorrió Colombia en "bus"



ELN · Ago 04, 2023
Rescatan a hombre secuestrado por sujetos que se hacían pasar por el Eln



Estadio Armando Maestre Pavajeau · Ago 04, 2023
Unión Magdalena vs. Junior: fiesta futbolera en Valledupar

Las declaraciones de **Nicolás Petro**, quien afirmó que entraron dineros ilegales a la campaña presidencial de **Gustavo Petro**, mantiene de momento a la expectativa a los mercados de lo que pueda ocurrir a futuro en el **Gobierno nacional**, y en el caso de la compañía **Ecopetrol**, sus efectos inmediatos se han notado de forma inmediata en sus acciones.

→ Acción de **Ecopetrol** cayó en un 9,4 % en la BVC

En el caso de la **Bolsa de Valores de Colombia (BVC)**, la petrolera cayó un 0,09 % y actualmente se cotiza en un precio de \$2.328.

La acción de **Ecopetrol** estaba anteriormente en \$3.120 y en la actualidad está en \$2.328, lo que deja ver una disminución en su valor del 25 %.

→ Wall Street anota pérdida semanal tras la rebaja de nota de deuda de EE. UU.

Entre tanto, en **Wall Street** no presentó ningún efecto, ya que la acción subió 0,17 % y cerró la jornada en USD11,42.

La **BVC** tampoco se logró recuperar. De acuerdo con los reportes, el índice **MSCI Colcap** acabó la jornada de este viernes en 1.172,92 unidades, lo que significó un descenso de 0,08 % frente a las 1.173 que marcaron la referencia.

Un grave error

Frente a lo que se espera en materia económica y su impacto en los mercados, el analista económico **Julio Cesar Iglesias**, resaltó que ya muchos ven como un error haber nombrado a **Ricardo Roa Barragán** como el gerente de **Ecopetrol**, ya que de esta compañía dependen en gran parte las finanzas del país.

"Que Roa sea cabeza de la empresa más grande del país, es una evidencia más de la falta de juicio del señor presidente Gustavo Petro. Juega con el futuro económico del país con una banalidad insólita", puntualizó el analista.

→ El dólar retrocede y se ubica por debajo de \$4.100

El pronunciamiento es clave

Un pronunciamiento de la compañía será clave en estos momentos de coyuntura económica en el país, afirmó **Julio Cesar Vera**, presidente de **Xua Energy**.

“En estos momentos de gran coyuntura en **Colombia**, no se pueden tomar decisiones sobre la coyuntura mediática y las voces a nivel político que piden la renuncia del presidente Roa Barragán”, manifestó Vera.

La polémica de Nicolás Petro llevó a que el **peso colombiano** fuera la moneda más revaluada de las emergentes ganando así un valor superior al 2,20 %.

→ Precios del petróleo cierran la semana al alza y se ubican arriba de USD80

Suben precios del petróleo

El precio del barril de **petróleo Brent** de referencia para Colombia cerró este viernes en el mercado de futuros de **Londres** a USD86,24, un 1,29 % más que al término de la sesión anterior.

Entre tanto, el precio del petróleo intermedio de Texas (**WTI**) subió en la jornada de este viernes un 1,55 % y cerró en USD82,82 el barril, un nivel que no se veía desde abril.

Compartir:    

 [Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí](#)  **EL HERALDO**

Te puede interesar:



Fiscalía revela chat entre Day Vásquez y Alejandor Char



Cantante vallenato, involucrado en el caso de Nicolás Petro



Médico cordobés fue desmembrado en Isla de Tailandia



¿Carlos Vargas se va de La red? Usuarios lo sospechan por una publicación



“Fue decepcionante ver las burlas a Barranquilla por lo de la F1”: Montoya



Así lucía Laura Ojeda, novia de Nicolás Petro, cuando participaba en reality



Joven fue hospitalizada por reto viral: tomaba más de 3 litros de agua al día



Cae la acción de Ecopetrol en la BVC tras polémica en el caso Petro

LAS MÁS LEÍDAS



Captura de Day Vázquez
Cantante vallenato, involucrado en el caso de Nicolás Petro



tractomula
Mujer muere tras ser arrollada por tractomula en la Circunvalar



tiroteo
Víctima de atraco se encontró a sus victimarios en el Camino Simón Bolívar



Mario Burgos
Fiscalía revela chat entre Day Vázquez y Alejandro Cher



Fiscal delegado
¿Quién es el fiscal Mario Burgos, del caso Nicolás Petro?



automovilismo
"Fue decepcionante ver las burlas a Barranquilla por lo de la F1": Montoya



municipios
Programan cortes eléctricos en sectores de Barranquilla y municipios



day vásquez
¿Quiénes son los Torres?, los políticos mencionados en el 'Nicolásgate'



Liga Betplay Dimayor
'Bollillo' cambia de opinión y concentra a Enamorado para partido contra Unión



desmembrado
Médico cordobés fue desmembrado en Isla de Tailandia



Asesinato en Barranquilla
¿Hay presencia del grupo armado Los Pelusos en Barranquilla?



Poeta de la salsa
Tome nota, así será el concierto de Rubén Blades en Barranquilla